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中野区議会 各党様との政策懇談会について

去る8月23日から25日にかけまして、中野区議会各会派と政策懇談会（予算要望会議）

に臨みました。かつて自民党様と公明党様の２会派との懇談会から始まりましたが、今では

全会派との懇談を行うまでに発展してきました。

また近年においては、毎年中野区役所関係各部署と開催しております意見交換会への提起

事項と概ね統一し、当会として一貫した情報発信・政策提言を行っております。

今年は、現場の声をできる限りストレートに伝えるべく、各部会からのご提示をそのまま

お伝えしました。

さて、この場をお借りして、主な懇談の内容をご報告させていただきます。

今回皆様の声を（１）予算化に関係するであろう要望事項、（２）簡素化・規制緩和・

制度改革に関係すると思われる要望、（３）介護従事者の地位向上・評価、将来の人材確保

に関係するであろう要望、（４）新型コロナウイルス対策に関係するであろう要望、（５）

その他の意見、要望等にセグメントしてお伝えしました。

災害時の備品の整備やPCR検査体制や費用、BCP策定の費用補助を含む支援などに賛同を

得て、予算化の検討や既にある支援制度の調査報告などの対応をお約束頂きました。また

介護従事者の地位向上や、人材確保の為の研修制度の充実などについても、超高齢社会の

現実を痛感したご理解を得ました。

今後、年一回のこの機会に留まらず、常に

情報共有や政策提案のパイプをつくろうとい

う声をいただいたことも、当業界が重要な社

会的位置づけに発展している証と思います。

当会としては、行政と連携し、中野区の特

性に合ったシステムを共に創造する姿勢で、

区民の利益に貢献していけるよう決意を強く

いたしました。

中野区介護サービス事業所連絡会 会長 田口 善彦



新規事業所紹介

事業所名：奉優デイサービス中野 奉優会中野居宅介護支援事業所

所 在 地：中野3-23-47 TEL 03-6304-8570 FAX 03-6304-8573

人員構成：ケアマネジャー（3名） 介護士（11名） 看護師（2名）

3年ぶり！ 奉優デイサービス堀江が帰ってきた！

２０２１年８月２日、堀江デイサービスが奉優デイサービス中野として

生まれ変わって帰ってきました。奉優デイサービス中野では最新プロジェ

クター技術を取り入れた配信サービスと在宅生活介護（家族）を支える公

益型混合介護を柱に通所介護+敬老館+居宅介護支援事業の三つの事業を

併設することで、連携を強化し、新たな共生社会を創造していきたいとい

う う事業責任者の三宅さんの言葉は力強かったです。

外観はお洒落なカフェのような雰囲気で、内装も木材を使用し、落ち着い

た空間で、ご利用者の皆様の顔も非常に明るく楽しそうなのが印象的でした。三宅さんは２０１８年３

月までの４年間、中野奉優デイサ

ービス・堀江敬老館の責任者を務

めていたとのことで、経験豊富で

実績もありご利用者も安心してサ

ービスをご利用できるのではない

かと思います。（取材：花堂）

今年度、中野区介護サービス事業所連絡会に新規入会された事業所をご紹介いたします。
各事業所の特徴やアピールポイント、理念等をお伺いしました。

事業所名：㈱エヌジェイアイ・ケアヘルス中野店（福祉用具）

所 在 地：江古田4-19-7 カーサ高木1階 TEL 03-5942-9251 FAX 03-5942-9252

人員構成：福祉用具専門相談員（2名）

令和3年4月にオープンした、福祉用具の㈱エヌジェイアイ・ケアヘルス中野店

さんです。店長の宮川秀一郎様、福祉用具専門相談員の水野様、東京支店支店長・

高尾様にお話をお伺いしました。

㈱エヌジェイアイさんは今年創業34年。福祉用具部門（ケアヘルス部門）は福島を中心に介護保険

制度スタート前から展開され、都内には10年前に開店。

高尾支店長は、「医療従事者や福祉現場の方々が100％患者様、利用者様に向き合っていただくため

のバックアップ」を日頃から心がけていらっしゃるとのこと。

水野福祉用具専門相談員は、「ご要望には即日対応、スピーディーかつ丁寧な対応」を心がけ、土曜

営業も実施。用具は品揃えが多く、お試し期間は通常より長く実施しているそうです。

宮川店長は、「中野区内の台風の目となれるように介護事業者の皆様のため頑張っていきます」との

事でした。コロナ禍の前には積極的に地域交流を図ってきたそうです。店長はお祭りやイベントなど、

地域のために積極的に参加されたいとの事でした。

お話をお伺いした感想としては、皆様大変丁寧にご対応いただける印象でした。

事業所もバス通り沿いにあり、新しくきれいで入りやすい雰囲気です。

福祉用具について気軽に幅広くご相談しやすい会社が中野区にできた印象を持ち

ました。 （取材：田村）



介護サービス事業所連絡会 各チームからの情報提供

ＩＣＴチーム

災害対策チーム

感染症チーム

ようやく終息に向かいつつある新型コロナ感染症。ワクチン接種率が上がり

人々の感染対策の徹底が功を奏しているのか、株自体が弱くなっているのか

わからない所ですし、無症状の感染者も多くまだまだ油断できない状態です。

今日までの間、利用者・従業員・家族の感染、施設内・病院内でのクラスター

発生などがあり不安でいっぱいの毎日でした。

迅速な情報共有がされないと、感染の拡大を招くことになります。事が発生した時の対応力を一層

身につけていかねばなりません。それには利用者お一人お一人の、より細かな緊急連絡網の作成が不

可欠と考えます。これらがスタンダードとなるよう各部会においては連絡網の在り方を熟慮し「つな

がる緊急連絡網」を協力し作成する必要があります。

事業継続計画(BCP)においては、2024年度までに作成しなければなりません。

情報提供・共有をしていきたいと考えています。

リーダー：戸澤 由希子（ケアセンター希）

災害対策チームでは、『災害対策時対応手順』案を作成しました。

各部会の協力を頂かないと災害時に役立てることができません。

今後は利用者を取り巻く地域関係者、

関係機関、サービス事業所との連携が重要になってきます。

これから実践できる対応を進めていきます。

リーダー：森 京子（みつ葉居宅介護支援事業所）

ZOOM、LINE、Cisco、Bulejeans等様々なWEB会議システムが使用

され研修、会議が行われる世の中になりました。直接対面することでし

か得られない事は繋がりの中でとても大事ですが、世の中の動きに合わ

せ変化し続ける事も大切です。

私たちの介護は「人」に対しサービスをおこなう

「変化対応業」だと思います。だからこそ、時代と共に変化

し続ける必要がございます。

ICTチームではその、WEB化という点において、困っている事や悩んでいる事をでき

る限り分かり易く、使用できる環境作り、そして問題解決のきっかけを作っていければ

と思います。

何か困り事や相談がございましたら気軽にご相談いただければ嬉しく思います。

リーダー：福島 誠（はぴね中野坂上）



「ハートフルケアなかの」は、おかげさまで通巻第８０号となりました。

中野区介護サービス事業所連絡会ホームページからダウンロードできます。職員、

利用者様にも配布してご活用ください。（http://www.nakano-kaigo.org/）

事務局：中野区社会福祉協議会 経営管理課内 担当 小山・宮島

〒164-0001 中野区中野5-68-7 スマイルなかの４階 （日・祝･第3 月休）

電話：5380－0751 FAX：5380－0750

編 集 後 記

昨日、ワクチン２回目接種完了。接種完了後、ポカリスエット一気飲み。微熱なし。 （花堂）

食欲の秋。皆様の好きな秋の味覚は何ですか？私は、栗のスイーツつい買ってしまいます。（白岩）

息子が人前でマスク取るのが恥ずかしいと言っている。そんな性格じゃなかろうに。 （清水）

新規登録の事業者様取材へのご協力感謝いたします。皆様の力強い取り組みに触れ、
コロナに全く負けていないなと感じる今日この頃です。 （田村）

昔に比べ、寒暖の差がより一層激しくなっている…と感じることが多くなって来ました。 （佐藤）

地域連携チームでは、新しい取り組みとして２つ取り組んでいます。
１．MIKAN（認知症みんなで考えるなかのネットワーク）との協力で宮桃町会の見守り訪問の体験を

進めています。
２．中野区社会福祉協議会さんからお声掛け頂いた、「中野つながるフードパントリー」への協力。
上記以外に認知症サポーター養成講座も行っています。※ご協力者募集中です！
★今回新しい取り組み2つに参加して頂いた様子を一部ご紹介します。

（リーダー：白岩 裕子（しらさぎ桜苑））

２．中野つながるフードパントリー
コロナ禍により、給与の減少や仕事を失う方が増え、生活困窮者が幅広い層に拡がりまし
た。中野区社会福祉協議会が行う「中野つながるフードパントリー」に協力し、
会員事業所の皆さんに呼びかけ、お仕事情報の提供を行っています。ぜひ、ご協力お願い
いたします。 （中野社協 小山）

お仕事相談対応中！
（武蔵野療園駒野さん）

お仕事の情報提供
ありがとうございました。

参加した皆さんに配布しました。

配布準備作業中！
（やよいほうむ鈴木さん）

1．宮桃町会のみまもり活動

住み慣れた街で慣れ親しんだ人々との交流
本当にすばらしかったです。頭が下がります。

訪問する方もされる訪も長年のお付き合い、お互いに年と
ったねと、笑いながら近況を話されている姿に、前を向い
てまだ頑張れると確認できる時間のように感じられました

(介護ステーションぽけっと 奥田）
同日に参加した田口会長と
宮桃町会の皆さん

地域連携チーム


